

## **Jahreskeilernadel**

Mit Beginn des Jahres 2008 hat der Landesjagdverband Baden-Württemberg einen neuen Schießnachweis eingeführt. Damit sich möglichst viele Jäger auf die wieder im Herbst beginnende Saison der Bewegungsjagden vorbereiten, kann ab 2008 eine Jahreskeilernadel geschossen werden. Der Landesjagdverband unterstreicht mit der Einführung der Landeskeilernadel, wie wichtig es ist, sich auf diese Jagden ernsthaft „einzuschießen“.

Die Jahreskeilernadel wird erteilt, wenn von jeweils fünf Schuss nach DJV-Schießstandvorschrift auf den laufenden und stehenden Keiler (60m stehend freihändig) insgesamt mindesten fünf Treffer erzielt werden, davon mindesten zwei Treffer je Ziel.

Die Anzahl der Versuche im jeweiligen Jahr ist beliebig. Jeder Versuch wird in eine persönliche Schießkarte eingetragen.

Ab 2009 wird zum Schießen der Jahreskeilernadel als Mindestkaliber 6,5 mm vorgegeben.

Abnahmeberechtigt ist der Schießobmann der Jägervereinigung Zollernalbkreis e. V..

Ralf Dieter Löffler  
Schießobmann  
Handy: 0170/2403721